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EDITO
I L  E S T  B E A U  N O T R E  V É L O  !

par Maître Bender
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U F A  V N C I  M A G

Soudure TIG pour assembler la
roue du vélo
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Froid et du 
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de l'Air

Bain de foule pour les
demoiselles et leur vélo

C'est l'histoire de deux jeunes filles nées dans
l'imaginaire d'un artiste qui après avoir voyagé
ont décidé de se poser pour un bon moment à la
Gare de Bressuire afin de raconter leur périple à
qui voudra bien les écouter...

Elles vous raconteront
peut être ce qu'elles ont
découvert dans les
ateliers d'un certain lycée
ou de nombreux jeunes
travaillent d'arrache pied
pour apprendre leurs
futurs métiers . Elles
vous diront certainement
que sans ces jeunes ,
elles n'auraient jamais pu
voyager autant... 



RALLYE D'INTÉGRATION
Le 24 septembre 2021, les nouveaux
élèves de Léonard de Vinci sont partis dans
les rues de Bressuire pour faire différentes
activités.

P A G E  4

Dès huit heures, les chaudronniers, les frigoristes, les

bijoutiers, les plombiers, les chauffagistes et les

troisièmes prépa métiers sont partis du lycée Léonard

De Vinci pour découvrir les lieux importants de

Bressuire  et obtenir différent indices pour résoudre

une énigme finale.

U F A   V I N C I  M A G  

En début de matinée, une carte différente a été

distribuée à chaque classe. Nous (les 2nde TCI)

sommes allés voir des magasins de bricolage car

les entreprises de chaudronnerie sont excentrées.

Les autres classes ont pu se rendre sur des milieux

professionnels directement en lien avec leurs

formations dans la ville de Bressuire.

Nous sommes partis direction Bricorama pour

obtenir le premier indice qui nous servira au

château de Bressuire, Bricorama étant fermé on a

décidé de prendre notre première photo car il y

avait le concours de la meilleur photo entre élèves

et apprentis que ce soit humoristique ou non.

Ensuite direction le C.I.O pour obtenir le deuxième

indice, un peu d'attente car il y avait déjà une

classe mais après quelques minutes nous

obtenions l'indice et nous partions vers le lycée

Genevoix.

Photo de classe de la 2nd TCI

Photo prise à coté du Bricorama

Pour obtenir potentiellement un autre indice, on

est parti au lycée Genevoix pour visiter l'ensemble

du lycée, prendre quelques photos et récupérer le

troisième indice.

Photo pris au lycée Genevoix



RALLYE D'INTÉGRATION
Ensuite, on s'est  dirigé vers le théâtre, cette visite n'était pas

prévue mais les employés du théâtre nous ont permis de

visiter l'intérieur , les gradins et la scène ou il y avait les 

 accessoires, les lumières et d'autres équipements, la scène

était plutôt grande avec plein de place pour les spectateurs.
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U F A   V I N C I  M A G  

Après être allé au théâtre, on est parti à la CJM (Cité de la

Jeunesse et des Métiers). La CJM est un endroit pour tout

les jeunes (apprenti ou autre)ou l'on peut s'informer, se

poser entre amis, lire, travailler et découvrir toute sorte de

métiers. 

Photo prise au théâtre 

Carte du chateau de Bressuire

Pour finir, toutes les classes se sont retrouvées au château

de Bressuire pour reconstituer la carte de celui-ci grâce aux

indices récoltés tout au long de la matinée.  Sur la carte on

pouvait voir une zone entourée en jaune  vers laquelle on

devait se diriger pour trouver une énigme en rapport avec

le château  et faire des activités avec toutes les classes.

Nouvelle passerelle 

Ensuite, nous sommes montés sur la nouvelle passerelle

qui passe par dessus sur les voix ferrées, elle est super

belle et très pratique pour la population de Bressuire.

Au niveau des activités du château, nous avons visité

entièrement les lieux, fait du sport par classe (freeze-bee,

volley-ball, football, badminton)et nous avons manger un

bon pique-nique.

La journée s'est terminée avec la remise des lots , notre

équipe a terminé 5ème et les vainqueurs étaient les 1ère

CAP MIT. 

Un joli arbre sur les ruines du château
F A I T  P A R  A N T H O N Y  E T  M A E L   



LES FILLES DE BRESSUIRE  SONT NÉES À VINCI !
U F A  V I N C I  M A G

La classe de terminale TCI  a
participé  avec  l'artite Franck Ayroles 
à la réalisation des statues  intitulées 
"Les filles de Bressuire".  Plus 
particulièrement ils ont fabriqué  le 
vélo et les armatures des statues.
Ce projet a debuté en septembre 
2020 et s'est fini en novembre 2021.  

 
 
 
 

Les apprentis  ont mis en tout une 
centaine d'heure à faire le vélo. Il a été fait 
avec des tubes d'acier qu'il a fallu 
découper, former et assembler.
Avec leur formateur M Augereau, ils ont 
trouvé ce projet  intéressant  car cela 
variait leur travail . Ils étaient très heureux 
de travailler avec l'artiste  car ce dernier 
savait de quoi il parlait et il  était très   
investi dans le projet. Il est venu à plusieurs 
reprises au lycée pour suivre l'avancée des 
travaux.
La classe de terminal a rencontré un 
problème pour faire les roues du vélo : il 
manquait une machine  pour cintrer avec 
précision les tubes. Ils ont donc fait appel à 
l'entreprise SMM qui se situe a Nueil Les 
Aubiers et qui accueille un jeune du 
groupe. L'entreprise  a accepté avec plaisir 
la mission qui lui a été confiée.
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U F A  V I N C I  M A G

Ossature des statues

Pour que les statues soient plus rigides,
les apprentis ont réalisé l'ossature 
intérieure en tube d'acier. Ils ont dû 
découper à la scie a rubans les tubes 
pour faire les jambes de la maquette et 
ils ont aussi fait le cintrage des tubes. 
Ils ont du intégrer l'ossature à 
l'intérieur de la maquette en 
polystyrène. Les apprentis et les 
formateurs qui s'occupaient de ce 
projet ont été heureux de  travailler 
avec Franck Ayroles et seraient ravis de 
refaire un projet avec lui.

 

Les dernières finitions de 
Franck-Ayroles

Les dernières soudures du 
vélo avant l'inauguration.

Article réalisé par Quentin et Sohann
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U F A  V I N C I  M A G

LES ARBRES DU SOUDEUR
 En 2020, la mairie de Bressuire  a sollicité les
apprentis de chaudronnerie du Lycée Léonard
de Vinci pour la réalisation de deux arbres
métalliques de 4,5 mètres. Ces oeuvres
décoreront le jardin, situé derrière la Gare de
Bressuire, espace rénové depuis peu.

Les procédés de fabrication
 Pour construire le tronc de cet arbre, il a fallu

assembler et souder des pièces d'acier de diverses

formes pour recouvrir l'ossature. Les élèves ont fait

des branches basiques, recouvertes de feuilles

coupées au plasma. Pour lui donner un aspect

vieilli, l'arbre a été exposé dehors afin d'obtenir un

effet rouille. L'autre groupe est parti sur un modèle

différent...

Les prémices du projet 
Le projet a débuté en

Septembre 2020, avec

l'élaboration de croquis et la

construction de maquettes

réalisées par les 1ières TCI.

Chaque demi-groupe a travaillé

sur un arbre, Le célèbre artiste

Pierrick David a collaboré à ce

projet pour accompagner les

élèves sans rien imposer. Les

apprentis ont commencé

l’œuvre originale en Janvier 2021.

.

Premier arbre finalisé dans l'atelier de Vinci
 

Premier arbre en cours de construction

Premier arbre en début de construction

Présentation du premier arbre
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U F A  V I N C I  M A G

La disposition de la tôle est plus régulière et

alignée. Le branchage est plus imposant et

volumineux afin de pouvoir installer des

lumières sur celui-ci. 

Cet arbre n'a pas de feuillage. 

La finition sera également

différente, l'arbre conservera sa

couleur métallique, grâce à

l'application d'un vernis.

Pour faciliter  le transport  et l'installation, les

branches seront démontées . L’inauguration est

prévue pour début 2023.

Deuxième arbre en début de construction

Deuxième arbre en cours de construction

Deuxième arbre finalisé dans l'atelier de Vinci

Présentation du deuxième arbre 
Il  diffère du premier car les élèves du deuxième groupe
ont choisi de produire une  œuvre plus abstraite. 

Article réalisé par Corentin et Lukas

Page 9



SORTIE AU LAC 
D'ARGENTON

P A G E  1 0 U F A  V I N C I  M A G

O

Pour terminer l'année scolaire en
beauté les apprentis de terminale TCI
TISEC  et TFCA et les premières TCI ont
participé à   une journée nature  au lac

d'Argenton Les Vallées. 

Cette sortie s'est déroulée en deux temps : une
première journée mi juin avec les terminales et
une deuxième journée début juillet avec les
1ères.
Chacune des journées étaient organisée en
deux activités principales : le canoë-kayak puis
la course d'orientation.

 Les terminales ont commencé la
journée avec la course d'orientation, 
ils ont  dû retrouver 20 balises cachées
sur un parcours qui partait de la base
de loisirs  en faisant le tour du lac
d'Autibus et le tour du Clos de l'Oncle
Georges.

Les terminales devant le rocher Corbeau

Pique nique des terminales

Au bout du Clos de l'Oncle
Georges ils ont pu admirer la

cascade sous le pont de Ciron.

Durant la course
d'orientation les  
 terminales  sont
passés devant la

mairie d'Argenton
les Vallées où il y

avait une sculpture
en métal . 



P A G E  1 1  U F A  V I N C I  M A G  

Parcours de la course
d'orientation

Durant la partie canoë avec les  premières TCI au mois de juillet, le temps
était superbe, ils  se  sont bien amusés dans l'eau  en prenant des photos
avec leurs professeurs et en faisant le concours du maximum de 
 personnes tenant sur un canoë. Le record a été établi à 10 personnes sur
un même canoë !! 
Accompagnés par M Founau , M Augereau , Mme Bichon, Mme Casier et
M Rambaud, ils ont bien profité de la journée entre la ballade canoë dans
les bas d'Argenton et la course d'orientation autour du Lac d'Autibus
Le parcours  s'étalait sur  6km et comportait de
nombreux passages escarpés dans les bois et
au bord du lac. Les indices à trouver devaient
reconstituer une citation de Léonard de VINCI.

Article réalisé par Mathias et Gabriel



L E  M I N I S T R E  D E  L ’ E D U C A T I O N  
S U R  L E  S T A N D  D U  L Y C É E  

L É O N A R D  D E  V I N C I  À  P O I T I E R S
 Jeudi 6 et vendredi 7 octobre   a eu lieu à Poitiers la première Université 

École-Entreprise, deux jours de colloques et d'interventions sur les relations 

entre les entreprises et le monde de l’Éducation. Plus de 1500 invités de

toute la France : proviseurs, professes, élèves , apprentis, partenaires sociaux 

PDG, DRH, experts internationaux ont pu se croiser au Palais des Congrès du 

Futuroscope .

L’entreprise et le lycée ont évoqué la nécessité 
de conclure des partenariats concrets afin de 
travailler main dans la main à la formation et 
l’insertion professionnelle des jeunes .

P A G E  1 2

Pour illustrer les liens directs entre l’école et 

l’entreprise, ils étaient accompagnés sur le 

stand par l’entreprise Axima Réfrigération 

qui accueille un des deux apprentis 

présents. Le chargé d’affaires de 

l’entreprise, la responsable des ressources 

humaines et un technicien ont pu échanger 

et témoigner avec le public sur la réalité du 

métier et la problématique de recrutement.

Le ministre devant le stand 

technicien en chaudronnerie 

aéronautique et spatial du lycée 

Réaumur à Poitiers.

Deux apprentis en bac PRO TFCA sur 

le stand du lycée Léonard de Vinci 

pour une mise en service 

d' une chambre froide 

A gauche : Les professionnels d'Axima 

Au centre : Les apprentis

A droite : Mme Bret(DDFPT) , M. Pinzoni

(proviseur adjoint) et M. Idrissi 

Lahlou(professeur de génie thermique

U F A  V I N C I  M A G  
2 0 2 2

Après son discours de clôture ,  le ministre de l’Éducation 
Jean Michel Blanquer a fait un dernier tour dans le hall 

d’exposition et, accompagné  de la Rectrice de l’ académie 
de Poitiers, Mme Robert, il  a fait une halte sur le stand du 

Lycée de Vinci. M. Rambaud de l’entreprise Axima 
Réfrigération a pu évoquer avec le Ministre la nécessité de 

développer les formations de frigoristes qui manquent 
cruellement de candidats. Le ministre a été sensible à ce 
discours et a témoigné son attachement aux formations 
qui génèrent de l’emploi mais qui manquent de visibilité

aux yeux des jeunes.

Discours de clôture  le 
ministre de l’Éducation Jean 

Michel Blanquer

Le Lycée Léonard de Vinci y était représenté par une délégation menée par le Proviseur de la Cité Scolaire 

Vincent Carlier et M Pinzoni , proviseur adjoint. Dans le hall d’exposition dédié aux métiers, deux apprentis 

frigoristes en BAC PRO TFCA (Technicien du Froid et du Conditionnement de l’Air) accompagnés de leur 

formateur M Idrissi. Ils ont pu faire découvrir leur métier qui est assez méconnue dans le monde du travail en 

réalisant l'installation et la mise en service d'une chambre froide.



Je m'appelle Enzo et j'ai 17 ans .
Je suis arrivé en tant qu'apprenti à Heuliez Bus fin Septembre 2021.

Je suis en formation Bac pro technicien chaudronnerie pour 3 ans , et je travaille au secteur ferrage ou sont fabriqués
les ossatures de bus .

Si la société HEULIEZ BUS a été créée en juin 1980 sur le site de Rorthais (79 - France), son histoire remonte au
début du XXème siècle, puisque la première carrosserie d’autocar Heuliez a été fabriquée en 1932. L’entreprise,
qui doit son nom à Louis Heuliez, charron à Cerizay (79 - France), a tout d’abord construit des cars puis des bus
urbains à partir des années soixante-dix. Elle a connu un développement permanent grâce des coopérations

fructueuses avec les principaux constructeurs européens de véhicules de transport de personnes. Heuliez Bus
est aujourd’hui une marque d'IVECO Group.

Véritable pôle d'excellence en matière d'électromobilité, le site avec sa piste d'essais dotée de tous les systèmes
de charge, est entièrement converti à la production en série des autobus GX Électriques et E-WAY.  



U F A  V I N C I  M A G

Procar, un savoir faire issu d'un siècle d'expérience :
 

 

Cette entreprise est une entreprise de carrossier, constructeur 
ensemblier. 

En 1909, la société Demas s'est 
installée à Cerizay, dans les Deux- 

Sèvres. Cette société a ensuite 
été transférée à St Mesmin. Après 

ce transfert, cette entreprise  a 
changé de nom, elle s'appelle 

désormais "Procar".
Dans ses débuts, Procar fabriquait des 
camions et véhicules utilitaires, mais en 
1984, la société a commencé à faire ses 

premiers véhicules podium. Après cela, en 
1990, la société a lancé le développement 

des véhicules médicaux.
 Par la suite, la société a 

beaucoup évolué avec : des 
certifications obtenues, des 

extensions et réfections 
d'ateliers, des 

renforcements des règles de
sécurité et l'arrivée de 
nombreux personnels.
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Article réalisé par Lukas



U F A  V I N C I  M A G

 

Une entreprise avec un effectif complet :
Actuellement, plus de 120 personnes travaillent dans l'enceinte de 

cette société, ce qui la qualifie donc de "moyenne entreprise".
 
 
 
 
 
 
 
 

Dans l'effectif global, nous pouvons trouver : un directeur, des 
commerciaux, des comptables, des techniciens supérieurs, des 

magasiniers, des responsables achats, un directeur technique&SAV 
et plus de 80 personnes sont en production (peinture, carrosserie, 

débit, polyester...).
 

 

Mon expérience au sein de cette société :

Depuis 8 mois, Je suis apprenti chez 
Procar.

Actuellement, je travaille en tant que 
carrossier. Je débite la tôle pour ensuite 

l'envoyer au montage. J'apprécie  
énormément ce secteur. C'est 

intéressant et formateur, cela convient 
parfaitement à ma formation de 

Chaudronnier. 
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U F A  V I N C I  M A G

 Je vais vous présenter l'entreprise de COMEBO qui se situe  dans 
la commune de Clazay, commune associée  à Bressuire

L'entreprise COMEBO est une coopérative .
 Dans cette entreprise, il y a plusieurs secteurs : megalox , rapido , auto et Zurlex.

 Chacun de ces secteurs a sa propre clientèle. 

LES MATÉRIELS DE MANUTENTION
POUR LA LOGISTIQUE

 

LES ENGINS ET MATÉRIELS POUR LES 
TRAVAUX PUBLICS ET LE BÂTIMENT

 

LES MACHINES ET ÉQUIPEMENTS
POUR L’AGRICULTURE

 

Voici le type de machines pour lesquelles on construit des pièces :
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J'ai commencé mon apprentissage en BAC PRO TECHNICIEN EN CHAUDRONNERIE 
INDUSTRIELLE (TCI) en septembre 2021. 

Je trouve que l'entreprise est une des meilleures pour pouvoir apprendre car il y a 
plusieurs machines qu'il n'y a pas dans d'autres entreprises et les salariés sont très 

gentils et ils expliquent bien . Puis il y a plusieurs  secteurs,  je vais surtout vous 
parler de Megalox car je fais partie de ce secteur. 

Alors Megalox a un des plus gros client de l'entreprise COMEBO le client en question 
est Grégoire Cognac. 

 

 

Voici les machines Grégoire Cognac Voici la machine en cours de 
construction 

Voici un exemple de ce que 
fait megalox 

pour Grégoire Cognac

Ce que j'aime bien c'est que 
en tant qu'apprenti

c'est qu'il y a beaucoup de 
machines diverses et qu'il me 

font souvent tourner dans 
plusieurs secteurs pour que 
je puisse voir et apprendre a 
utiliser les machines comme 

les plieuses , les postes à 
souder,  manuel et robotique 

etc .
Même si je suis le plus 

souvent dans le secteur 
Megalox  

L'entreprise essaye
de faire en sorte que 
les salariés aient le 
moins mal  de dos

etc,  c'est une 
entreprise qui est 

très présente pour 
ses salariés et leur 

santé. 
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Jeffrey Herlings
Jeffrey Herlings, une machine de guerre.

Jeffrey est né le 12 septembre 1994 à Geldrop
au Pays-Bas. Il a commencé le motocross dès
son plus jeune âge. 

Dès qu'il a rejoint la catégorie mondiale (à
15 ans), la team KTM Redbull factory l'a
contacté pour faire quelques championnats
mondiaux ensemble. 

Après avoir fait ces championnats, Jeffrey a
été remarqué par le public et détient
maintenant plusieurs palmarès : champion
MX2 2012, 2013, 2016 et MXGP en 2018 et
2021. Il a remporté 99 grands prix mondiaux
depuis ses débuts.

Jeffrey Herlings en pleine course 

Jeffrey Herlings et sa 450sx-f de chez KTM
Redbull factory   

Mais malheureusement, il ne participera pas au
début de la saison 2022 pour cause de
blessures suite a un shooting photo. Il sera là
en milieu de saison pour peut-être gagner le
championnat de l'année 2022. 

Moi (maintenent) à
Thouars  

Sur ces deux dernières photos, c'est moi
pendant des entraînements. J'ai été attiré par
ce sport grâce à mon père.
J'ai commencé à l'âge de 6 ans sur une toute
petite moto. Aujourd'hui, j'ai un 250
Husqvarna 2021. Je participe aux
championnats départementaux depuis mes
débuts.

Moi (avant ) à
Maulévrier Article fait par Mael Dixneuf
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P A G E  2 2U F A  V I N C I  M A G

Trottinette freestyle
La trottinette freestyle est une activité qui peut se pratiquer dans les skate-parks mais aussi 

chez soi.

 

il existe plusieurs domaines dans le monde de la trottinette:
 - flat (sur le sol)

- street (sur le sol et rampe)
- park ( bol et U)

Niveau matériel, il faut une 
trottinette et des 

protections (casque, 
genouillère...).

 

L'avantage de la trottinette, c'est une large possibilité de tricks (figures) 
grâce à sa barre et son deck. Il existe plein de figures pour débutants et 
professionnels.
La trottinette est très facile à  prendre en main.
Les débutants peuvent assez vite progresser grâce à des tricks 
comme : weep qui consite à faire tourner son deck et barre qui 
consite à faire tourner sa barre.
L'inconvénient de la trottinette freestyle, c'est le prix qui peut être assez élevé (pour une bonne 
trottinette, il faut compter environ 200 à 400 €). Il faut aussi assez souvent changer ses pièces 

car elles s'usent vite.
J'ai commencé la trottinette il y a 1 an et j'ai appris en échangeant avec les plus expérimentés 

qui m'ont expliqué et appris à en faire. Mon domaine préféré est le sreet car c'est le plus beau 
de mon point de vue.

cette figure s'apelle buttercup

 Lucas Dimeglio 
champion du monde

article réalisé par Gabriel Prudhomme



U.F.C U L T I M A T E  F I G H T I N G
C H A M P I O N S H I P

U.F.C a été créé en Novembre 1993 U.F.C. C'est une organisation américaine
d'arts martiaux mixtes actuellement reconnue comme la plus importante ligue
mondiale de ce sport de combat.       

J'ai découvert ce sport grâce à mon oncle qui le pratiquait. Comme lui, je regarde
aussi les compétitions U.F.C à la télé sur RMC sport. Mon joueur préféré est
Francis Ngannou (Camerounais). 

 U.F.C fonctionnait avec un système de tournois à plusieurs tours dans la
même soirée. Le vainqueur était alors désigné comme champion. Il y a un
champion en titre par catégories de poids et des aspirants. 

Je vais vous présenter ce sport
U.F.C est un sport de combat. Deux
combattants de chaque catégorie 
 s'affronte dans un octogone. Les
combats hors championnat durent
trois rounds et les combats en
championnat durent cinq rounds.
Un round dure 5 minutes. De
nombreuses fautes sont
sanctionnées : morsures, crachats,
prises de cheveux, coups de tête...
Pour gagner, il y a trois possibilités :
un K-O ou un abandon ou une
décision de l'arbitre.         

Page 20



Kimestu no yaiba

Kimestu no yaiba (demon slayer) est un manga et un
animé. L'histoire se passe pendant l'ère Taishô ( XX
siècle). Tanjiro Kamado, un jeune et sympathique
vendeur de charbon voit son quotidien changer 
 radicalement après le massacre de sa famille tuée par
un démon, seule sa soeur Nezuko survit mais elle se
transforme en un démon féroce. Tanjiro et sa soeur 
 partent alors  l'aventure  afin de prendre leur revanche 
 de soigner Nezuko pour la faire redevenir humaine.
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mascotte de
Gotouge
Koyoharu

Mangaka Gotouge Koyoharu 
Le mangaka Gotouge Koyoharu est le créateur de Kimestu no
yaiba qui est sorti officiellement le 18 mai 2020. Gotouge
Koyoharu a fait plusieurs mangas :  Kagarigari  sorti en 2013,
Haeniwa no Zigzag en 2015 (One-shot publié dans le Weekly
Shōnen Jump de Shueisha)  puis , Koyoharu Gotouge en 2019
(histoire courte).
Le manga le plus populaire est Demon Slayer. Il a été vendu à
plus de 150 millions d'exemplaires dans le monde. 

Kagarigari Demon Slayer Haeniwa no
Zigzag

 
Mon avis sur l'animé et manga 

J'ai beaucoup apprécié l'histoire qui a été racontée sur les personnages, les combats
sont pour moi excellents  surtout dans l'animé avec des animations incroyables les
paysages sont magnifiques et pour moi c'est l'un des meilleurs animé et manga  que
j'ai pu regardé ou lu jusqu’à aujourd’hui. 

Article réalisé par Mathias

https://en.wikipedia.org/wiki/Koyoharu_Gotouge%27s_Short_Stories
https://en.wikipedia.org/wiki/Koyoharu_Gotouge%27s_Short_Stories
https://en.wikipedia.org/wiki/Koyoharu_Gotouge%27s_Short_Stories
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UZUMAKI NARUTO
B I E N V E N U E  D A N S  L E  M O N D E  S H I N O B I  ( N I N J A ) ,
D A N S  L E  V I L L A G E  C A C H É  D E  L A  F E U I L L E ,
K O N O H A ,  T O U T  A U  L O N G  D E  L ' H I S T O I R E ,  N O U S
S U I V O N S  L E  J E U N E  U Z U M A K I  N A R U T O .  I L  E S T
O R P H E L I N  E T  T R E S  G R A N D  F A R C E U R .  D E P U I S
S O N  P L U S  J E U N E  A G E ,  L E  V I L L A G E  N ' A C C E P T E
P A S  C E T  E N F A N T  P O U R  U N E  C E R T A I N E  R A I S O N . . .  

Il existait il y a bien longtemps des démons à

queues, aussi appelés "Biju". Il y a en tout 9 Biju on

les reconnait grâce à leurs nombres de queue. 

Le plus puissant est le démon-renard à neuf

queues qui a attaqué le village de Konoha car il a

été libéré de ses chaines. Rien qu'en remuant ses

neuf queues il faisait s'écrouler les montagnes. Le

démon déchainé, les ninjas de Konoha l'attaque

de front mais la force du démon est trop puissante

les shinobi tombent un à un au combat. L'un

d'entre eux,  le plus vaillant surnommé le Hokage

4ème du nom, parvient à neutraliser la bête mais

son exploit lui coûta la vie. C'était le valeureux

Maitre Hokage.

L'histoire du village de Konoha 

K Y U B I  L E  D E M O N  R E N A R D  A  N E U F  Q U E U E S  

Le petit Uzumaki Naruto 

Naruto est orphelin il a 12 ans et il est la risée de

l'académie des ninja, il a des mauvais résultats et il passe

ses journées à faire des farces aux habitants de Konoha. Il

dégrade des lieux pour être remarqué, Naruto est trés

souvent triste car sa seule compagnie est la solitude.  

ANIMÉE/MANGA

L E  V I L L A G E  K O N O H A  

Très jeune, Naruto se débrouille seul, il s'amuse seul, il n'a

aucun ami, et n'a pas non plus énormément d'argent mais

Naruto reste toujours le plus motivé de tous, il souhaite

devenir Hokage le plus fort du village. Il aimerait avoir la

reconnaissance de tout le monde et que tous les habitants

reconnaisse sa valeur.

U Z U M A K I  N A R U T O

Mon avis sur l'animé
Naruto est une œuvre particulièrement longue

mais remplie de bonne humeur comme des

moments tristes, suivre son parcours et le voir

grandir au fil du temps est vraiment incroyable,

l'animé ou le manga sont très bien, des bons

moments qui peuvent vous marquer. Vous pouvez

retrouver Naruto enfant sur Netflix, ADN il y a 6

saisons.
U Z U M A K I  N A R U T O
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A R T I C L E  R É A L I S É  P A R  L O B O  A N T H O N Y
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The Walking Dead est une série télévisée d'horreur et dramatique américaine,
développée par Frank Darabont d'après la bande dessinée du même nom de
Robert Kirkman, Tony Moore et Charlie Adlard, diffusée aux États-Unis depuis le
31 octobre 2010 sur AMC1.

T H E  W A L K I N G  D E A D

Une grande partie de la
série a lieu dans la région
métropolitaine d'Atlanta
et dans la campagne
environnante. Le
tournage de la série se
dirige ensuite vers
d'autres zones comme
Alexandria en Virginie. 

L'histoire suit le personnage de Rick Grimes
(interprété par Andrew Lincoln), adjoint du shérif
du comté de Kings (en Géorgie). Il se réveille d'un
coma de plusieurs semaines pour découvrir que la
population a été ravagée par une épidémie
inconnue qui transforme les êtres humains en
morts-vivants, appelés « rôdeurs ». Après avoir
retrouvé sa famille, il devient très vite le chef d'un
groupe de rescapés d'Atlanta. Ceux-ci sont
amenés à devoir survivre dans un monde post-
apocalyptique, affrontant des rôdeurs et d'autres
groupes de survivants, pour certains plus
dangereux encore que les rôdeurs eux-mêmes.
Ensemble, ils doivent faire face tant bien que mal à
un monde devenu méconnaissable, durant leur
périple à travers le sud profond des États-Unis.
J’apprécie cette série du fait de son environnement
apocalyptique,  et de ses nombreuses saisons et
épisodes remplis de suspense.
   

J’apprécie cette série du fait de son
environnement apocalyptique, et de ses
nombreuses saisons et épisodes remplis de
suspense.
J'ai découvert cette série grâce à Netflix. J'ai
regardé les 10 saisons disponibles sur cette
plateforme, d'autres saisons sortent
actuellement sur la chaine AMC1

Article réalisé par  Corentin
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NELSON MANDELA 
N E L S O N  M A N D E L A  E S T  N É  L E  1 8  J U I L L E T  1 9 1 8  E N  U N I O N  D ' A F R I Q U E  D U  S U D .  
I L  E S T  C O N N U  P O U R  Ê T R E  U N  H O M M E  P O L I T I Q U E  A U X  C O M M A N D E S  D E  L A  
L U T T E  C O N T R E  L ' A P A R T H E I D ,  C E  Q U I  L E  M E N A  À  L A  P R É S I D E N C E  D E  
L ' A F R I Q U E  D U  S U D  D E  1 9 9 4  À  1 9 9 9 .  S A  V I E  S ' E S T  A R T I C U L É E  A U T O U R  D U  
C O M B A T  C O N T R E  L A  S É G R É G A T I O N  R A C I A L E .

 Avant de devenir président, Nelson

Mandela était engagé dans une

résistance pacifique. Il se fait arrêter

avec cinquantes-six autres

personnes de la résistance le 5

décembre 1956 puis il sera accusé

de trahison.    

 NELSON MANDELA - Premier président noir de son pays, 
prisonnier pendant 27 ans, Prix Nobel, héros de la lutte anti- 
Apartheid... Qui est Nelson Mandela, alias "Madiba" ?
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Nelson Mandela s'est marié trois fois : d'abord à

Evelyn Ntoko Mase (1944), de qui il divorce en

1957 ; ensuite à Winnie Madikizela-Mandela

(1958), qui est aussi surnommée "Mama Winnie",

une figure controversée de l'apartheid. Le couple

divorce en 1996, notamment suite à l'absence de

près de 30 ans de Nelson dans son foyer à cause

de son emprisonnement. Enfin, Nelson Mandela

se remarie à l'âge de 80 ans avec Graça Machel.

Mandela est père de six enfants et grand-père de

vingt petits-enfants.

Qui est Nelson Mandela ? : 
sa vie privée

Dans les années 40 les blancs afrikaners 

instaurent une politique de ségrégation nommée 

Apartheid. En 1944, Mandela prône pour une 

société équitable entre blancs et noirs. Début 60, 

il fonde l'Umkhonto we Sizwe qui devient une 

lutte armée.

Après le massacre des noirs, Mandela est 

condamné à perpétuité pour haute trahison 

contre les Afrikaners et ne sera libéré qu'en 

février 1990 et recevra le prix Nobel de la 

Paix.

Même en faisant 27ans de prison toujours il est toujours aussi

populaire,et sera élu le 27 avril 1994 à la présidence de son pays

quelques années seulement après sa sortie de prison. Il devient alors

le premier président noir d'Afrique du Sud, pour un seul mandat

présidentiel, jusqu'en 1999. Toute son existence s'est articulée

autour du combat contre la ségrégation raciale. Pour cela, il

obtiendra le Prix Nobel de la paix en 1993.

Evelyn Ntoko (1944 à1957)

Winnie Mandela  de (son nom de naissance 
Nomzamo Winifred

Zanyiwe Madikizela) 

(1958 a 1996)

 

Graça Machel (1998 à 2013)

https://www.linternaute.com/actualite/depeches/1444078-winnie-madikizela-mandela-la-pasionaria-controversee-des-townships/


FRANCK AYROLES
I N T E R V I E W

Comment vous est venue l’idée de faire deux
filles ?
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C’est d’abord le souhait de la ville de Bressuire, de travailler avec

un artiste, sur l’idée d’installer, dans un nouveau quartier une

œuvre d’art. C’était ensuite à moi de faire des propositions. Mon

travail s’articule depuis toujours autour de la féminité, le choix de

proposer deux jeunes femmes de couleurs de peaux différentes,

était une évidence, pour la bonne raison, que ce nouvel

aménagement est fait pour que la jeunesse se réunisse et trouve

des réponses sur différents sujets, concernant leurs présents et

leurs avenirs. D’où l’idée de travailler sur une sculpture qui

symbolise le mouvement, le rendez-vous, l’échange, et montre la

volonté d’accueillir tout le monde sans discrimination.Ces deux

sculptures sont donc extrêmement symboliques.

U F A  V I N C I  M A G

Pourquoi avez-vous été choisi pour ceci ?

J’entretiens avec la ville de Bressuire des liens forts: artistiques et amicaux qui datent depuis très longtemps, le

service culturel m’a souvent donné la possibilité de venir à la rencontre des bressuirais, en présentant des

expositions, notamment au château. La ville connaît bien mon travail et mes engagements auprès des différentes

causes liées à l’enfance et aux droits des femmes. Mon expérience dans le monumentale, leur permettait également

de se projeter et voir l’impact que peu avoir une sculpture de cette dimension au quotidien.

Vous faites des sculptures mais faites vous autre chose ?

Je suis avant tout un artiste, ce qui signifie que toutes formes artistiques m’intéressent, je travaille sur différents

supports, la sculpture bien sûre, mais aussi la peinture sur toile ou bien des fresques murales, je fais également de la

photo, des vidéos, de la musique et j’écris.

Pourquoi vous faites ce métier?

En réalité, j’ai la chance de vivre de ma passion, de faire ce que j’aime, même si, c’est un métier difficile et complexe,

avec beaucoup de sacrifices, c’est avant tout pour moi la liberté de m’exprimer, de créer et d’être sans limite.

Est ce que vous voyagez beaucoup avec votre métier ?

Oui je voyage, pas forcément grâce à mon métier, mais voyager est nécessaire pour l’inspiration, pour aller à la

rencontre des autres, et des autres cultures. 

Avez vous aimé travailler avec le lycée de vinci ?

Bien sûr, même si c’était pour moi une première expérience. Aller à la rencontre d’élèves évoluant dans un autre

domaine que le mien, et associer nos compétences, pour travailler sur un projet concret, signifie que des ponts

peuvent être créés. La réactivité des élèves et du corps enseignant ont permis que ce projet soit bien mené, en

respectant des contraintes de sécurité, de temps et d’esthétisme. Je ne peux que vous remercier.



FRANCK AYROLESI N T E R V I E W
Quelles sont vos inspirations ?
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La société, le quotidien, ma vie personnelle, ma famille, les

voyages, et puis les causes que je défends, sont des sources

d’inspiration.

U F A  V I N C I  M A G

Dans quelles villes vous avez fait des œuvres ?

Actuellement, il y a Niort, Châtelaillon, Bressuire, et d’autres sont à venir…

C’est difficile de répondre à cette question, car cela fait plus de 26 ans

que je suis dans le milieu artistique, et enfant je dessinais également

beaucoup.

De quelle œuvre êtes vous le plus fier ou satisfait ?

La dernière, à chaque fois, car c’est une débauche d’énergie, pour

arriver à mener à bien un projet, surtout une sculpture monumentale, il

faut parfois plus de trois ans, entre la première rencontre et

l’inauguration. Donc, il y a toujours une certaine fierté, lorsque l’œuvre

est présentée au public et que les gens se l’approprient. C’est aussi le

cas, lorsque je sors un nouveau livre d’art, le chemin est long et

toujours avec ses lots de difficultés. Mais quel bonheur, lorsque l’on

arrive à aller jusqu’au bout de ses rêves. 

Quelle a été votre première œuvre?

Lors de l'inauguration en novembre 2021 

Interview réalisé par Enzo et Kylian



Information de dernière minute !
La classe de 1ère TCI du lycée Léonard de Vinci a 

remporté le trophée d'argent au concours "Je filme ma 
formation". Ils sont allés 3 jours à Paris fin mars. 
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Plus d'info dans le prochain numéro !
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